
Asistentes: 10 asistentes. 

Relación de asistentes

Adrián Martínez, Antonio Durán, Cecilia Losilla, Félix López, Gorka Fernández, José Antonio Martínez, José 
Luis Fernández de Castro, Juan Altarriba Mercedes Suero y Sheila Guerrero. Asiste como simpatizante y 
miembro de Alianza Verde Antonino Parrilla.

Modera: José Antonio Martínez. Toma acta: Sheila Guerrero.

ORDEN DEL DÍA

• Lectura y aprobación del acta de la asamblea anterior

• Municipalismo

• Inventario e inversión en materiales

• Ruegos y preguntas

Por problemas con el local en el que realizamos la asamblea esta comienza a las 18:20 h.

1. Se procede a la lectura del acta anterior. Se aprueba el acta por unanimidad. 

2. Ante la relevancia y el largo debate que conlleva la situación de las negociaciones adelantamos el punto 
de inventario e inversiones materiales. Se da el dato de que, a mes de diciembre, el dinero en la cuenta 
es de 1091€. Teniendo en cuenta la cercanía de las municipales y la necesidad de saber el material 
del que disponemos y el que debemos pedir hacemos inventario. Actualmente tenemos un megáfono 
y un roll up cuya impresión está anticuada y habrá que adaptar a la nueva imagen de Podemos. 
De cara a los actos que habrá que organizar en los próximos meses vemos la necesidad de tener una 
carpa, un altavoz con micrófonos y la nueva impresión para el roll up. Quedamos pendiente de buscar 
presupuestos para votarlos. 

3. Pasamos al punto de municipalismo en el que hablamos de las negociaciones para las elecciones 
municipales. Leemos los diferentes textos que se han ido pasando entre los partidos, así como 
el documento propuesta que nuestro Consejo ha hecho para la próxima reunión de la coalición. 
Las propuestas de IU son tomadas por el Círculo como imposiciones y resultan del todo 
inaceptables. El Círculo no acepta que nuestra candidata vaya en la posición 3ª y pide que 
la portavocía sea dual.

Por tanto, no nos parecen positivas las peticiones de IU ya que entendemos que se centran en 
la política institucional y sus propuestas son totalmente interesadas sin tener en cuenta las 
necesidades ni peticiones del pueblo.

Con respecto a Más País, pensamos que no tienen ninguna propuesta que hacernos pues 
los documentos que han mandado están vacios de contenido. En ellos se habla  únicamente de 
comisiones que se sortean y de tomas de decisiones independientes que nos inducen 
a pensar que lo que ellos quieren no es una coalición sino un pacto electoral. No podríamos 
aceptar estas condiciones ya que la confianza hacia esta organización y sus integrantes 
está manchada por el transfuguismo que practicó el ahora concejal no adscrito  y    anterior 
secretario general de Podemos La Rinconada que forma parte de esta nueva organización. 
Además, las acciones que están llevando a cabo desde Más País La Rinconada no hacen más que 
reafirmarnos en nuestras posiciones pues sus mensajes en redes sociales confunden a los votantes 
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con respecto a la concejalía que ostenta el anteriormente mencionado concejal no adscrito y da a 
entender que es concejal por Más País cuando los votos que le dieron dicho cargo son de Podemos. 

4. Llegados a este punto vemos la necesidad de buscar alternativas dependiendo de las respuestas que 
se den por parte de los diferentes partidos en la próxima reunión de la coalición que tendrá lugar el 
próximo 18 de enero. 

5. Se agenda una nueva asamblea el 19 de enero a las 19 h para trasladar las respuestas del resto de 
organizaciones y tomar las última decisiones con respecto a la posible coalición. 

6. Sin ruegos y preguntas termina las reunión siendo las 20:20 h. 
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